

令和7年4月8日

全学年の保護者の皆様へ

堺市立三国丘中学校
校長 吉岡 哲郎

『欠席連絡時の保護者・学校間の対応の見直し』（ご提案）

桜が満開の三国丘中学校。全校生徒721名で新年度をスタートいたしました。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年度も、保護者の皆様のご理解とご支援をいただきながら、教職員一同、精一杯頑張る所存です！！宜しく願い申し上げます。

さて、『欠席連絡時の保護者・学校間の対応の見直し』について、4月4日の入学式で、新入生の保護者の皆様にはご提案いたしました。新2年生・新3年生の保護者の皆様にも、ご理解とご協力をいただきたく、以下の通りご提案申し上げます。

記

①【欠席連絡時の保護者・学校間の対応の見直し】

現行では、“tetoru”で保護者から欠席連絡があった場合、欠席した生徒のご家庭のすべてに、同日中に学級担任が電話連絡をしていました。これを次のように改めます。

②【学校の対応】

“tetoru”で保護者から欠席連絡があった場合、原則学校から確認の電話連絡を行わない。



ただし、

連絡の必要があると判断する場合（※1）は内容に応じて、担当（※2）から電話連絡する。

（※1）連絡の必要があると判断するケース

たとえば・・・

- ・生徒指導事案などがあった場合
- ・生徒・保護者からご相談を受けていた場合
- ・時間割、行事変更などで連絡が必要な場合・・・など

（※2）担当とは？

学級担任だけではなく、学年主任や生徒指導の担当者など全教職員で対応します。

③【保護者の皆様へのお願い】

○“tetoru”で欠席連絡を入れたが、電話で直接、学校とお話をされたい場合

“tetoru”の欠席連絡時に『電話で話したい』旨、お知らせください。①電話対応時間≪昼休みの時間:12:45-13:10、放課後:15:30-16:50≫に、保護者の皆様よりお電話をいただき担当が対応します。または②ご都合の良い時間(教職員の業務時間内=裏面をご覧ください)をいくつかご指定いただければ、担当者からお電話します。これまで学校側の都合で連絡したために生じていた「学校からの不意の連絡による仕事の妨げ」や「繰り返される“折り返し電話”の応酬」などの非効率を改善したいと考えております。

○学校からの周知方法

学校からの“tetoru”や文書の発出、入学式やPTA総会、学年委員会（PTA）などで周知します。新システムの導入時には、不手際などが予想されますが、何卒ご協力の程お願い申し上げます。

以上